

尾花沢地区 公民館だより

令和3年12月1日 発行 ■ 尾花沢地区公民館 (Tel. 23-2016・Fax 24-0383)
〒999-4225 若葉町1丁目4番27号 (サルナート内事務室) E-mail: oba_k@city.obanazawa.yamagata.jp

12月の予定

- 1日(水)市連合女性輪投げ大会
- 2日(木) 連合区長会 会長副会長会
- 14日(火) おたっしゅ教室② (東光館)
- 17日(金) 食事ボランティア
- 24日(金) しめ飾りづくり教室 (サルナート)
- 29日(水)~令和4年1月3日(月) 年末年始休み



12/24(金) しめ飾りづくり教室 参加者募集!!

- ★日 時: 12月24日(金) 午前10時~
- ★場 所: サルナートコンベンションホール
- ★持ち物: はさみ、のり
- ★参加費: 500円
- ★定 員: 50名程度



申込先: 尾花沢地区公民館 TEL23-2016



尾花沢地区ふれあい作品展終了

ご来館いただいた皆様、作品をご出展いただいた皆様、お手伝いをいただいた皆様、本当にありがとうございました。心より感謝と御礼を申し上げます。おかげさまで約3百名のご来館があり大変にございました。

《いろんなケーキができました》

11月14日(日)にうろこや総本店さんにて親子でデコレーションケーキ作りが行われました。先生の説明とお手本を見ながら思い思いにケーキをつくって行きました。出来上がったケーキは箱に入れて家に持ち帰りました。自分で作ったケーキは格別おいしかったです。



各地区的町内会を紹介します! 私たちの町内会

コミュニケーションのとれる町内会に

上町1区長 土屋雄一

高齢化・少子化の進む現代社会で、コミュニケーションがより図れる機会を多くし、町内会一人一人の顔が見える形になればと思います。又、上町第一町内会では、銭洗弁財天宇賀福様を奉っており、毎年四月には公民館で神事を執り行い、町内の守り神となっています。町内会行事に関しては、コロナ禍の影響でほとんど中止の状態で残念に思います。

今まで町内の一人として参加した行事では、夏の納涼会・秋のいも煮会等、なげない集いの中にも、老若男女を問わず和気あいあいと日頃の生活の様子を語り合い、コミュニケーションを深める場として必要なものだと感じました。また月二回公民館を開放し、書道教室のお手伝いをさせて頂いております。パソコンやスマホの普及により、実際に文字を書く機会が少なくなっている中、貴重な文化として地域に根づいています。

これからの町内会としては、今後住みやすく、安心して生活できる様、回りの方々の意見を参考にしていきたいと思っております。

「ふれあい」のまち尾花沢④

尾花沢 大好き! ①(その2)

アウトドアスポーツの拠点として、花笠高原スキー場、県内外から人気のオートキャンプ場「サンビレッジ徳良湖」(平成12年4月3日オープン)を中心に、自然の中での健康づくりを実践しています。

身近な自然が減り、親も経験不足。人と人とのつながりが希薄になった分、子供たちが交流できる場や子どもたちの能力を引き出せる人が求められています。

ぐるりと山に囲まれた田園風景の中に、昔ながらの農家の家並みが…。鶴子や細野などの集落には、日本のふるさとそのもののようなどこかで優しい景色が広がっています。

都市と農村の交流と、遊休農地の有効利用を目的とした施設アグリパーク(仮称)をスタートさせ、農家の人たちのバックアップの下、一年を通してさまざまな農業体験をさせる。特にレジャー感覚で楽しめるそば打ち体験は、都会の人に好評。幼稚園児から老人クラブ、外国人まで幅広い利用が予想されます。

最近、親子で農業体験に参加する都会の人が増えました。実際に米やスイカの出来る様子を子どもに見せたい、そんな親ごさんの強い思いがあります。体験を通じて、ふるさと尾花沢の素晴らしさをまるごと満喫してほしい、そして自然の美しさばかりでなく何気ない会話の中から、田舎の人情味みたいなものも感じてもらえたらと思います。

人間が生きていくための、重要なキーを握り続ける農家。尾花沢では、安全で豊かな農業を守っていくとともに、若い人がその魅力に少しでも触れ、理解を深めるきっかけづくりになればと思います。

(文責 山形県地域史研究協議会長 梅津保一)

まつりばやし教室が終了しました

今年度は新型コロナウイルス感染防止の為5月22日から練習会が始まりました。東京オリンピックの聖火リレーの応援演奏、尾花沢花笠まつりが中止になりました。



まつり行列はありませんでしたが、諏訪神社での奉納演奏、市の文化祭での演奏などがあり練習の成果が披露されました。

お疲れ様でした!

今年度、新型コロナの影響で、6月から始まった「さわやかあいさつ運動」、「子ども見守り隊」、10月からの「花笠地域安全活動」が11月をもって、終了しました。

子どもたちや地域安全のため、ご協力いただいたみなさんありがとうございました。



おたっしや教室①が行われました

11月22日(月) 東光館を会場に、「おたっしや教室①」が行われました。

一回目は、管理栄養士の柿崎明美氏を講師に、「続・コロナに負けない特別講座」を学びました。



★次回…日時: 12月14日(火) 講座 午前10時~11時(9:45~受付)

お問い合わせ/尾花沢地区公民館 TEL23-2016・FAX24-0383

10/25

上町4老人クラブ高砂会 第60回山形県交通安全県民大会 で感謝状受賞

おめでとうございます



尾花沢市上町4老人クラブ高砂会が、団体の部門にて、山形県警本部長・山形県交通安全協会会長連名による感謝状を受賞しました。

毎日の啓蒙活動ありがとうございます。

11/23

尾花沢市花笠踊り御披露目隊(尾花沢地区) 青少年健全育成優良団体 受賞

尾花沢小学校において14年にわたり花笠おどりの歴史や踊りの指導をしていただき、踊りの披露、指導等児童の花笠踊りの習得とふるさと愛の醸成に尽力、市内外へ花笠踊りをひろめていることなどの功績が認められました。



おめでとうございます

受賞した3団体

尾花沢市花笠踊り
お披露目隊

R2年度尾花沢地区の人口と世帯
(11/1現在) (前月比)
男性: 3,365人 (-6)
女性: 3,591人 (-4)
合計: 6,956人 (-10)
世帯数: 2,580世帯(+1)

R3年度尾花沢地区の人口と世帯
(11/1現在) (前月比)
男性: 3,311人 (-3)
女性: 3,513人 (-6)
合計: 6,824人 (-9)
世帯数: 2,563世帯(-5)